

## Peran Aktif Ketua RT 01 RW 09 Mendorong Ekonomi Warga Pemberdayaan UMKM

Arie budiono - [SURABAYA.JURNALIS.ORG](http://SURABAYA.JURNALIS.ORG)

Oct 25, 2024 - 07:44



Pemberdayaan pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM), menjadi penting dalam mendorong perekonomian suatu warga di wilayah RT 01 RW 09 Pondok Benowo Indah Surabaya.

UMKM peranan penting dalam menciptakan lapangan kerja dan kontribusi terhadap pertumbuhan ekonomi.

Salah satu faktor yang berperan dalam pemberdayaan UMKM adalah ketua Rukun Tetangga (RT). Ketua RT 01 RW 09 memiliki kekuasaan dan pengaruh di lingkungan sekitar, sehingga peran aktif ketua RT 01 RW 09 Pondok Benowo Indah Babat Jerawat Pakal dalam mendorong ekonomi kreatif dapat memberikan dampak yang positif bagi pengembangan UMKM di wilayahnya. Kamis (24/10/2024).

Meski ukurannya terbilang kecil untuk ukuran sebuah angkringan dan warung, namun suguhan dan harganya sangat terjangkau, suasana santai sambil mendengarkan musik, dan adanya taman prestasi untuk bermain anak-anak membuat para orang tua yang mengajak anaknya bisa tenang bermain dengan bebas di tempat ini.

Menurut Budi Siswanto selaku ketua RT 01 RW 09 saat ada tempat untuk dijadikan angkringan dan warung, awalnya tak pernah berpikir untuk jadi tempat angkringan dan warung yang di kelola para kantar RT 01 RW 09 Pondok Benowo Indah Kelurahan Babat Jerawat, Kecamatan Pakal. Semuanya berawal dari Budi Siswanto mengajak para karang taruna dan warganya untuk menyulap tempat pinggir kali di jadikan UMKM untuk warganya yang berminat berjualan.

“Awalnya kami sering berkumpul disini. Kemudian muncul ide untuk membuat angkringan dan warung yang di petak - petak dengan modal seadanya, support warga dan bantuan modal dari Budi Siswanto ketua RT 01 RW 09 Pondo Benowo Indah. Alhamdulillah hingga sekarang berjalan dengan lancar,” ucap Sutrisno warga RT 01 RW 09.

Untuk menu minuman yang ditawarkan pun beragam, mulai dari Kopi Hitam, Kopi Susu, jus buah segar dan untuk makanan roti, gorengan, mie goreng, lontong mi dan masih banyak lagi yang dijual. Menunya sederhana saja dan harganya bisa dijangkau para anak muda.